

Proposal *Crowdfunding/TPSA2024*

ARC

www.arc.or.id





Profil Lembaga

Agrarian Resource Center (ARC) merupakan lembaga riset independen yang berbasis di Kota Bandung. ARC memiliki tujuan untuk memajukan kajian agraria kritis di Indonesia. ARC telah melakukan riset agraria di sejumlah lokasi, seperti di Flores, Kalimantan, Papua, dan Sumatera, dengan topik yang variatif. Beberapa topik di antaranya ialah gerakan sosial pedesaan, lahan gambut, lingkungan hidup, perkebunan, dan perubahan agraria di pedesaan.

Sekretariat dan perpustakaan ARC merupakan tempat terbuka bagi publik, organisasi gerakan, komunitas, mahasiswa, untuk melakukan aktivitas-aktivitas yang produktif. Karenanya, sekretariat kami jadi semacam persemaian bagi gagasan-gagasan alternatif dan kritis.



Profil Kegiatan

Training Penelitian Sosial-Agraria (TPSA)

Training Penelitian Sosial-Agraria (TPSA) merupakan pelatihan yang secara konsisten dilaksanakan setiap tahun oleh ARC, sebagai wujud kesetiaan ARC dalam melatih dan menyebarkan analisa sosial-agraria kritis. Sejak tahun 2016 (kini telah memasuki angkatan IX), TPSA telah menghasilkan lebih dari 134 alumni yang tersebar di seluruh Indonesia.

Secara khusus, TPSA bertujuan untuk memberikan pemahaman dan keahlian kepada peserta tentang logika, prinsip, filosofi dan kerja riset sosial dan agraria, dengan menggunakan analisa atau perspektif yang kritis. Dari kegiatan ini kami berharap peserta dapat menghasilkan desain riset. Sejauh ini, para peserta merasa kurikulum yang disediakan ARC sangat bermanfaat dalam kerja riset mereka dan sejumlah alumni pelatihan ini telah berhasil melanjutkan studi di lembaga pendidikan tinggi di luar negeri.

Selama ini, setiap peserta secara sukarela menanggung biaya transportasi dan akomodasinya secara mandiri, termasuk peserta yang berasal dari luar Pulau Jawa.

Agenda TPSA

Penyelenggaraan TPSA 2024 akan dilaksanakan pada tanggal 21-30 Desember 2024. Pelaksanaan TPSA 2024 sepenuhnya dilaksanakan secara tatap muka di Perpustakaan Agraria Resource Centre, Kota Bandung. Target peserta berjumlah 15 orang yang telah diseleksi berdasarkan concept note, asal usul wilayah, serta gender.

TPSA 2024 akan melibatkan para pemateri dan pelatih yang memiliki kapasitas terbaik dalam rangka merealisasikan target, capaian dan tujuan kegiatan. Pelatihan ini akan dibagi menjadi empat sesi utama, yaitu presentasi concept note (CN) peserta, pemaparan materi, coaching clinic penyusunan desain riset, dan presentasi desain riset.

Usai kegiatan, setiap peserta memiliki kesempatan melanjutkan risetnya melalui Program Peneliti Magang ARC, untuk menindaklanjuti atau memperdalam kajian yang ingin digeluti.

Materi Pelatihan

- 1) Prinsip, filosofi, dan logika penelitian
- 2) Metodologi penelitian sosial dan agraria kritis
- 3) Kajian literatur dan dokumen
- 4) Kerangka teoritik dalam penelitian sosial
- 5) Perumusan masalah penelitian
- 6) Metode penelitian dan teknik pengumpulan data
- 7) Contoh desain penelitian
- 8) Penyusunan desain riset

Pembiayaan

Dana kegiatan akan didistribusikan untuk sejumlah komponen seperti transportasi, konsumsi, peralatan, dan honorarium.

Rincian pembiayaan

Transportasi	Rp. 7.700.000
Konsumsi	Rp. 26.500.000
Peralatan dan perlengkapan	Rp. 3.000.000
Honorarium pemateri, penanggung, panitia	Rp. 15.200.000
Total	Rp. 52.400.000

Sumber pembiayaan

Berdasarkan rincian keuangan TPSA 2024 di atas, ARC memiliki sumber dana utama yang berasal dari kas ARC. Selanjutnya, kami berencana mengumpulkan dana melalui donasi terbuka. Berikut rencana sumber pendanaan kami untuk kegiatan ini:

Kas ARC	: Rp. 36.680.000
Donasi terbuka	: Rp. 15.720.000



Dukungan apa yang bisa Anda lakukan?

Menyumbangkan Dana Sukarela

Anda dapat mengirimkan dana sukarela untuk kegiatan kami melalui:

Bank BNI Kantor Kas Antapani Bandung
Perkumpulan Agrarian Resource Centre (ARC)
0243 8340 64 (Euro) atau 0232 7434 97 (Rupiah)
SWIFT Code: BNINIDJABDG

Menyebarkan Proposal ini Kepada Lingkaran dan Komunitas Anda

Anda dapat membantu kami memperluas jangkauan proposal ini sehingga memperbesar kemungkinan pihak lain yang ingin berdonasi.



Batas Waktu

Penggalangan dana ini berlangsung selama dua bulan, dimulai sejak 1 November 2024 - 30 Desember 2024.

Realisasi Kontribusi

- a) Membantu ARC untuk secara konsisten dalam menyebarkan cara pandang kritis dan mengakar dalam mengkaji masalah agraria di Indonesia;
- b) Membantu meregenerasi peneliti dan aktivis agraria di Indonesia;
- c) Memperbesar kemungkinan penyebaran gagasan kritis dan mengakar dalam kajian agraria;
- d) Memperbanyak Alumni TPSA yang mampu melakukan analisis agraria secara kritis dan melanjutkan penyebaran cara pandang tersebut di komunitas atau organisasi masing-masing.



Komitmen Lembaga

Demikian proposal crowdfunding TPSA 2024 dibuat dengan sebenar-benarnya. Setiap pendapatan dan pengeluaran yang berasal dari donasi terbuka akan kami laporkan kepada publik dan donatur. Segala bentuk mekanisme pelaporan dan publikasi akan disampaikan melalui lini masa media sosial.

**Salam Hangat,
Agrarian Resource Center**

Narahubung

Telepon : +62 22 723 779 5
Surel : sekretariat@arc.or.id
Whatsapp : +62 895 1399 7544

